



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

COMUNICADO 1628

COMISIÓN DE GOBERNACIÓN ENTREVISTA AL MAGISTRADO ALEJANDRO FRAGOSO RELATIVO AL PROCESO DE RATIFICACIÓN

- **El 22 de junio de 2018 tomó protesta al cargo, mismo que concluye el 20 de junio del 2024**

Mexicali, B.C., viernes 8 de diciembre de 2023.- En el Salón de Sesiones “Lic. Benito Juárez García”, la Comisión de Gobernación, Legislación y Puntos Constitucionales que preside el diputado Juan Manuel Molina García, realizó la entrevista al Magistrado Alejandro Isaac Fragozo López, dentro de proceso para ratificación por otro periodo como Magistrado Numerario del Tribunal Superior de Justicia del Estado.

Durante su exposición el entrevistado destacó que su compromiso es consolidar los proyectos iniciados, a lo largo de los últimos cinco años, como Magistrado en Sala y como Presidente de la institución, “soy un profesionista creado en el tribunal, ya que ha ahí he desarrollado mi carrera profesional”.

El diputado Molina García preguntó al compareciente sobre un caso emblemático que haya marcado significativamente su vida personal y como profesional del derecho.

Al respecto Fragozo López confesó que la materia sucesoria (juicios cuando no hay testamentos) es la que mayor satisfacción e impacto le ha provocado, desde dar solución a las familias tras 18, 20, o hasta 25 años de litigio.

En la sesión ampliada, también intervinieron las y los legisladores, Michel Sánchez, Román Cota, Evelyn Sánchez, Manuel Guerrero, y Alejandra Ang, con planteamientos como, el tema de justicia con perspectiva de género, capacitaciones en materia de igualdad, los objetivos en caso de resultar ratificado, la situación de los juzgados familiares, la atención a los pueblos indígenas, entre otros puntos relevantes.

Para responder el Magistrado, manifestó que para el 2024 se prevé elevar de coordinación a Dirección de Equidad de Género, en cuanto a las capacitaciones dijo que se adherirán a las que imparte la SCJN, con el objeto de que todo el personal del Poder Judicial se siga actualizando e impartiendo justicia con perspectiva de género.

“Lo que quisiera en caso de resultar beneficiado, es seguir impulsando los servicios de administración de justicia en favor de los bajacalifornianos, fortalecer las áreas de oportunidad ya detectadas en las diferentes ramas de la justicia”, puntualizó el hoy Presidente del TSJE.

Sobre la justicia familiar el compareciente subrayó que en Tijuana contemplan la apertura de otro tribunal familiar, además de instalar un especialista en materia de conciliación en cada juzgado, y la asignación de psicólogos propios.



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

Con la situación de atención a las comunidades indígenas, expresó que continúan capacitándose para garantizar un mejor servicio a estos grupos.

En su mensaje final el Magistrado López, expresó a los legisladores que ha sido un honor el haber interactuado con el Poder Legislativo, y que espera seguir trabajando en beneficio del pueblo de Baja California, en caso de contar con el aval de las y los legisladores.